



Nuevos miradores potenciarán atractivos turísticos de Carretera Austral y otras zonas de interés

• Con el objetivo de fortalecer la infraestructura y oferta turística de la región de Aysén y poner en valor los atractivos naturales de nuestro destino turístico, esta nueva infraestructura permitirá mejorar la experiencia del turista que nos visita.

Coyhaique- La Comisión de Infraestructura, Transporte y Telecomunicaciones del Consejo Regional de Aysén aprobó el financiamiento del “Proyecto Miradores”, presentado por la Dirección Regional de Sernatur, lo que fue ratificado por el plenario del Consejo Regional el pasado viernes 3 de enero.

Este financiamiento regional, que asciende a 4.946 millones de pesos, permitirá materializar la construcción de 7 miradores turísticos en sectores de la Carretera Austral y caminos transversales del sector centro y norte de nuestra región, específicamente en las comunas de Río Ibáñez, Coyhaique, Cisnes y Lago Verde.

La institución formuladora de esta iniciativa fue la Dirección Regional de Sernatur, acompañada de la Dirección Regional de Arquitectura del MOP como unidad técnica, siendo el Gobierno Regional de Aysén la institución financiera del total del presupuesto del proyecto turístico. Los miradores serán construidos en sectores con un alto interés turístico, como son los sectores de Río Cisnes, Cajón Río Cisnes, Ñirehuao, General Marchant, Cuesta del Diablo, Cerro Castillo y el Salto de Río Ibáñez, proporcionando con esto una experiencia al visitante que pondrá en valor la belleza de nuestro destino Aysén Patagonia. Los miradores incluyen en su diseño amplios y modernos cobertizos destinados a proteger a los visitan-



Mirador 9 Salto Río Ibáñez

tes, los cuales contarán con accesibilidad universal. La superficie total a intervenir en estos 7 miradores, es de 15.000 m².

El director regional de Sernatur Claudio Montecinos Angulo, puso sobre relieve la importancia de este financiamiento por parte del Gobierno Regional y además, el positivo cambio que generará esta infraestructura pública emplazada en la región, “iniciamos 2025 con muy buenas noticias para el sector turismo de nuestra región, el proyecto miradores turísticos es una iniciativa muy anhelada por el sector privado y los municipios involucrados en esta iniciativa. Es la primera inversión pública en infraestructura turística que se realiza en la región de Aysén después de muchos años, lo que nos permitirá mejorar la oferta de nuestro destino y por otro lado, mejorar la experiencia de los turistas que nos visitan”.

Los 7 nuevos miradores se encuentran diseñados en materialidad de acero galvanizado, siendo más resistente al desgaste y las condiciones climáticas; en consecuencia, requerirán una menor mantención en el tiempo. Este proyecto considera también áreas de estacionamientos, veredas y pasarelas para la

circulación peatonal, bancas para el descanso, paisajismo y mirador techado.

Por su parte, Paloma Jara Valdés, Seremi MOP, relevó la importancia de este tipo de infraestructura que generan un aporte sustantivo al desarrollo de la región.

“Este proyecto formulado por Sernatur se realizó en compañía de la Dirección de Arquitectura y se enmarca en el trabajo sostenido por la Dirección de Arquitectura con el Gobierno Regional de Aysén, en el marco de un convenio que ya está alcanzando casi los 5.000 millones pesos. Estos miradores permitirán que visitantes como quienes vivimos en la región podamos disfrutar de mejor manera nuestros paisajes y tener una mejor experiencia mientras nos desplazamos por la región”.

Esta nueva y moderna infraestructura pública, permitirá mejorar la experiencia de los turistas en nuestra región, proporcionando condiciones óptimas para que tanto visitantes como residentes, puedan recorrer de manera más segura y cómoda reconocidos atractivos de nuestra región. Desde otra perspectiva, este tipo de iniciativas permiten dinamizar las economías locales, generar mayor empleo y releva la importancia de invertir en infraestructura y equipamiento habilitante para el desarrollo de la región.

Por último, el Gobernador Regional de Aysén, Omar Muñoz Sierra destacó el financiamiento aprobado por el Consejo Regional, “esta infraestructura beneficia la ruta escénica de la región, que se ha transformado en potenciadora del destino regional en materia de turismo y por otro lado, estas obras van a contribuir significativamente a la reactivación económica, porque lo que queremos es priorizar obras que generen dinamismo económico, pero contibuyan al desarrollo del turismo, un importante eje estratégico del desarrollo regional”.



Mirador 3 Cajón Río Cisnes